



BENEFICIARÁ A ESTUDIANTES DE LA PROVINCIA DE IQUIQUE.

Consejo Regional aprobó compra de 10 minibuses para educación

El Consejo Regional de Tarapacá aprobó el proyecto Adquisición de vehículos para el transporte escolar, presentado por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique.

El proyecto contempla la asignación de recursos por más de \$1.338 millones, entregados por el Gobierno Regional de Tarapacá para financiar la compra de 10 minibuses especialmente acondicionados para el transporte escolar.

Los vehículos estarán

destinados a dos grupos prioritarios: Estudiantes con movilidad reducida, pertenecientes a establecimientos de educación especial; y estudiantes que cursan formación profesional dual, que deben trasladarse regularmente a centros de práctica para complementar su formación técnica.

Cada minibús tendrá una capacidad de 25 a 30 pasajeros y contará con elevadores para sillas de ruedas y otras adaptaciones que cumplen con los

estándares de accesibilidad universal, lo que representa un avance concreto hacia un sistema educativo más inclusivo.

“Esperamos que proyectos como este sean el inicio de un mejor equipamiento, recursos e inversión que la Nueva Educación Pública trae para nuestra provincia”, comentó el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf.

La consejera regional y presidenta de la Comisión de Educación, Anally Fe-

\$1 mil

338 millones se invertirán para la compra de estos vehículos de transporte

rreira Herrera expresó que estos minibuses serán de gran aporte. “Nuestros niños van a ser beneficiados y sobre todo quienes tienen alguna dificultad motora y que van a poder trasladarse”.

